

NEWS

MPLS, Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin Bersama Panit Lantas Berikan Materi Kepada Pelajar SMKN 1 Patrol

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 21, 2023 - 17:02



MPLS, Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin Bersama Panit Lantas Berikan Materi Kepada Pelajar SMKN 1 Patrol

Indramayu, - Kapolsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar, AKP H. Saripudin, S.H bersama Panit Lantas IPTU Dani memberikan materi kepada siswa/siswi SMKN 1 Patrol dalam rangka pengenalan lingkungan sekolah.

Acara ini dihadiri oleh 365 peserta yang merupakan para siswa dan siswi dari SMKN 1 Patrol.

Dalam kesempatan tersebut, dua materi penting disampaikan kepada peserta oleh para petugas kepolisian, yaitu Tata Tertib Berlalu lintas.

Panit Lantas IPTU Dani S. memberikan materi mengenai tata tertib berlalu lintas.

Materi ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa/siswi mengenai pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan orang lain di jalan raya.

Dalam pemaparannya, IPTU Dani memberikan penjelasan menyeluruh tentang rambu-rambu lalu lintas, penggunaan helm bagi pengendara sepeda motor, serta pentingnya menggunakan seat belt bagi pengemudi dan penumpang kendaraan bermotor.

Selain itu, pencegahan penyalahgunaan Narkoba dan kenakalan remaja.

Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin menyampaikan materi tentang pencegahan penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja.

Dalam pemaparannya, AKP H. Saripudin menjelaskan dampak negatif dari penyalahgunaan narkoba dan perilaku kenakalan remaja bagi perkembangan pribadi, keluarga, dan masyarakat.

Ia juga menyoroti betapa pentingnya menjauhi lingkungan yang dapat mempengaruhi terjerumusnya remaja pada perilaku negatif tersebut.

Materi ini bertujuan untuk memberikan kesadaran kepada para siswa/siswi tentang bahaya narkoba serta pentingnya menjaga diri dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan bebas dari kenakalan remaja.

Kegiatan ini mendapat antusiasme tinggi dari para peserta, dan mereka aktif berpartisipasi dengan mengajukan pertanyaan dan berdiskusi mengenai materi yang disampaikan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin berharap materi yang telah disampaikan dapat memberikan pemahaman yang baik kepada para siswa/siswi SMKN 1 Patrol.

Sehingga mereka dapat menjadi generasi yang bertanggung jawab, taat aturan, dan menjauhi hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain, tutur Kapolsek Patrol AKP H. Saripudin, Jumat (21/07/2023)

Acara berlangsung dengan lancar dan berhasil mencapai tujuannya.

Para siswa/siswi juga berterima kasih atas kesempatan untuk memperoleh pengetahuan berharga dari petugas kepolisian yang telah memberikan materi secara tulus demi keselamatan dan kesejahteraan mereka.

Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan berkualitas bagi para siswa/siswi di SMKN 1 Patrol, kata Dewi salah satu pelajar SMKN 1 Patrol